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強い台風７号の影響で、江迎町でも崖崩れや家屋

の破損等、被害が出ています。そんな中、昨日か

らの大雨でさらに被害が拡大する可能性もありま

す。 

今朝は、登校時間と雨の強い時間が重なり、子

供たちはびしょ濡れで登校することになりました

が、けがなく元気に学校に着くことができました。

午前中には、佐世保市に避難勧告も出されました。 

本校は、避難所となっており安全と判断し、そのまま授業を続け、事態を把握しながら、

対応しました。児童の安全を考慮して、緊急一斉下校の処置をとらせていただきました。 

週末も大雨の予報が出ていますので、家庭や地域での子供たちの安全について十分なご

配慮をお願いいたします。（この件つきまして、学校よりプリントを配布しております。） 

＜子供たちの自主企画による取組＞ 

昨年度より、江小っ子「夢・ゆめ」プロジ

ェクトの一環で、子供たちの自主企画による

取組を支援しています。昨年度の３月に実施

した「笑顔アピール大会」は大変好評で、今

でも子供たちの話題に上り、２回目を実施し

たいという声も聞かれます。 

今年度は、今、３つの企画が進んでいます。 

１つ目は、「俳句コンテスト」です。この企

画は、６年生の石田華稟さん、竹山さん、林さんが進めているものです。１年生から６年

生、そして、先生に夏をテーマにした俳句を募集し、全校児童の投票で好きな俳句ベスト

３を決めるというものです。６月２２日に募集を締め切り、２９日まで投票してもらって、

好きな俳句ベスト３と特別賞が決まりました。発表と表彰を来週月曜日（７月９日）の昼

休みに体育館で行う予定です。表彰式の運営も子供たちだけで行います。 

２つ目は、「嘉例川で遊ぼう」です。この企画は、６年生の大石さんと藤本さんが進めて

います。川で遊びたいという子供たちがたくさんいますが、安全上、子供だけで川で遊ぶ

こと（釣りも）は禁止されています。そこで、３年生以上の子供たちに川で遊びたい人を

募集し、見守ってもらいながら遊ぼうという企画です。学校の側にある嘉例川の河川敷は、

おやじの会で数回草刈りを行い、子供たちが入っても安心な状態になっています。先生に

見守りを依頼し、自分たちでも安全に気をつけながら遊ぶ計画を立てています。計画では、

昨日７月５日（木）の昼休みの予定でしたが、大雨による増水で延期となりました。来週
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中に実施できるよう雨の様子を見ながら進めています。 

３つ目は、「みんなで協力！ドッジボール大会」です。この

企画は、６年生の濱野さん、山内くん、石田結花さん、辻く

んが進めています。企画のめあてが「みんなで協力し、全校

がなかよくなる」ですので、１～６年生からドッジボールを

したい人を募集して、均等にチーム編成をして、みんなで楽

しむことを第一とした企画です。そのため、今は、仲良く試

合するためのチーム編成とルール作りに頑張っています。大

会は、７月１２日（木）の昼休みに行う予定です。みんなの

協力で成功することを祈っています。 

企画のアドバイスや施設使用の許可、安全見守りは、教師が行いますが、それ以外は、

すべて子供たちが計画、準備、運営を行います。学校としては、未来に向かってつけたい

力や心（企画力、コミュニケーション力、運営力、表現力、課題解決力、目標に向かう力、

粘り強い心、相手を思う心等）を育てる機会として大いに期待しています。企画者への励

ましや企画への積極的な参加など、ご家庭でも話題にしながら子供たちを励ましていただ

きたいと思います。 

尚、子供たちの自主企画の記事が、７月１２日（木）の長崎新聞に掲載される予定です。 

 

＜「長坂子ども浮立」の学習スタート＞ 

今年も、「長坂子ども浮立」の学習（４～６年生の総

合的な学習の時間）を始めました。毎年、４年生児童

に対して、保存会会長の松永信義さんに浮立講座をし

ていただくことから始めています。今年も６月２９日

（金）ふるさと応援隊の金城さんと一緒にに来ていた

だきました。 

講座の内容は、まず、浮立のなりたちです。子供た

ちは、米作りと関係していることや佐賀県から伝わっ

てきたことなどに興味を示していました。それから、

楽器や音楽についても話していただきました。子供たちはそれぞれ、どの楽器や役割を行

いたいかイメージしながら聞くことができました。 

また、猪調村と長坂村が合併して江迎村が誕生したことなど、江迎の歴史についてもお

話ししていただきました。 

講義のあと、給食を一緒に食べていただきました。

子供たちは、松永さん、金城さんと楽しいひととき

を過ごし、９月からの練習を楽しみにしています。 

尚、この講座の様子については、１４日（土）ま

たは１５日（日）の長崎新聞に記事が掲載されます。

是非、ご覧下さい。  


